

PROYECTO DE RESOLUCIÓN
La Honorable Cámara de Diputados de la Nación
RESUELVE:

Destacar el rendimiento del tirador catamarqueño **Julián Gutiérrez** en los **Juegos Olímpicos París 2024**, quien logró clasificarse como finalista en la prueba de 10 metros de rifle de aire comprimido y hacer así historia luego de 68 años sin que un deportista argentino lograra clasificar, habiendo sido Oscar Cervo el último en competir en igual categoría en los Juegos Olímpicos de Melbourne en 1956.

Arq. Dante López Rodríguez
Diputado Nacional

FUNDAMENTOS

Señor presidente:

Julián Gutiérrez es un tirador deportivo destacado de la provincia de Catamarca, Argentina. En el contexto del tiro deportivo, ha representado a su región en competencias nacionales e internacionales.

En el contexto de los Juegos Olímpicos París 2024, el tirador catamarqueño logró clasificar para la final de su disciplina. Este hecho es relevante, además de por su excelente rendimiento, porque puso fin a un período de 68 años sin que lograra alcanzar ningún tirador argentino la final de los JJ OO, habiendo sido Oscar Cervo el último en competir en los Juegos Olímpicos de Melbourne en 1956.

El tiro deportivo en Argentina cuenta con una rica tradición y varios atletas destacados. Las competencias en el país incluyen eventos locales, regionales y nacionales, y los tiradores tienen la oportunidad de clasificarse para eventos internacionales como los Juegos Panamericanos y, en algunos casos, los Juegos Olímpicos. El tiro deportivo en Argentina está respaldado por diversas federaciones y organizaciones que trabajan para promover el deporte a nivel nacional e internacional.

En los Juegos Olímpicos, el tiro deportivo se estructura de la siguiente manera:

Reglamento: Cada modalidad tiene reglas específicas que deben seguirse, incluyendo el tipo de equipo permitido, las posiciones de tiro y los procedimientos de puntuación.

Equipamiento: Los atletas utilizan armas de precisión de alta calidad y equipos de protección, como chalecos, guantes y gafas. Los rifles y pistolas son diseñados para minimizar el retroceso y maximizar la estabilidad.

Preparación Física y Mental: El tiro deportivo requiere una combinación de fuerza física para mantener la estabilidad del arma y fortaleza mental para mantener la concentración durante largos períodos.

Sistema de Puntuación: En las competencias de tiro deportivo, los puntos se asignan en función de la proximidad del tiro al centro del blanco. Los blancos suelen estar equipados con sistemas electrónicos que registran automáticamente la puntuación.

El tiro deportivo es una disciplina con una rica historia en los Juegos Olímpicos, habiendo sido parte del programa desde los primeros Juegos modernos en 1896. Es un deporte que pone a prueba la precisión, la paciencia y la habilidad técnica de los atletas, y ha producido muchos momentos emocionantes en la historia olímpica.

Los atletas como Julián Gutiérrez juegan un papel importante en el desarrollo del tiro deportivo en sus regiones.

En virtud de los fundamentos expresados, solicito a mis pares el acompañamiento en el presente proyecto de resolución.

Arq. Dante López Rodríguez
Diputado Nacional